

Congresista Benítez ha solicitado información detallada al Primer Ministro

DENUNCIAN GASTOS ESCANDALOSOS EN EL EJECUTIVO

El legislador Heriberto Benítez Rivas (FIM) denunció que el Poder Ejecutivo no aplica una política de austeridad en los gastos relacionados, específicamente, a los viajes de funcionarios públicos al extranjero. Benítez mostró el diario oficial "El Peruano", donde han sido publicadas las resoluciones supremas N°064-2004-PCM, N°139-2004-PCM y N°150-2004-PCM, que demuestran un gasto exagerado en el valor de los pasajes a la ciudad de Washington DC (USA). Por ello, el legislador señaló que le está solicitando al titular del Consejo de Ministros una explicación detallada sobre esta escandalosa situación.

Mientras que el costo del pasaje a Washington del Ministro de Economía y Finanzas, Pedro Pablo Kuczynski, es de \$ 4,769.81 (dólares USA), el costo del pasaje a Washington del Ministro de Justicia, Baldo Kresalja, es de \$ 4,595.34 (dólares USA), el costo del pasaje a Washington del Ministro de Comercio Exterior y Turismo, Alfredo Ferrero, es de \$ 3,046.23 (dólares USA), el costo del pasaje a Washington del Presidente del BCR, Javier Silva Ruete, es de \$ 2,885.04 (dólares USA) y el costo del pasaje a Washington del Gerente General del BCR, Renzo Rossini, es de \$ 762.08 (dólares USA)" informó Benítez Rivas (FIM).

"Estamos ante un nuevo escándalo del Poder Ejecutivo, capitaneado por Carlos Ferrero. Este privilegio, autorizado por el Presidente del Consejo de Ministros, que favorece a algunos funcionarios públicos debería terminar. Si el gobierno está aplicando una política de austeridad para ayudar a la gente que se muere de hambre, a la cual sus ingresos no les alcanza ni siquiera para cubrir la canasta básica familiar, entonces, resulta vergonzoso que no se practique con el ejemplo y se esté derrochando el dinero de todos los peruanos en el pago excesivo de pasajes", puntualizó Benítez Rivas (FIM).

Lima, 27 de abril del 2004